



## COMMUNIQUE DE PRESSE

«Le Barbe, Cheval Marocain»,

à l'Honneur des Jeux Equestres Mondiaux FEI Alltech™ 2014 en Normandie

### Participation du Royaume du Maroc aux Jeux Equestres Mondiaux FEI Alltech™ 2014 en Normandie

Evènement majeur du calendrier international du monde de l'équitation, les Jeux Equestres Mondiaux FEI Alltech™ 2014 en Normandie verront la participation des meilleurs cavaliers du monde.

L'Édition 2014 connaîtra la présence exceptionnelle du Royaume du Maroc, à travers la mise à l'honneur du Cheval Barbe et le concours de compétiteurs marocains de haut niveau.

Le public des Jeux découvrira le Cheval Barbe Marocain à travers une exposition ainsi qu'un programme artistique riche.

### Cheval à l'honneur : Le Barbe Marocain

Terre de passion et de tradition équestres, le Royaume du Maroc œuvre à la préservation et à la valorisation de son précieux patrimoine équin.

Au Maroc, le Cheval témoigne d'une beauté, d'une noblesse et d'un puissant rôle socio-économique dont tous les marocains sont fiers.

Les chevaux barbes emblématiques de notre territoire, ont cette force d'incarner l'universalité. C'est ainsi qu'à travers l'histoire, ils ont enrichi les hommes et influencé, de manière significative, leurs cultures équestres.

Ce caractère leur confère au Maroc un attrait particulier, qui se traduit par le lancement d'une stratégie nationale de la filière équine, dédiée à son développement et à sa valorisation.

De plus, le Maroc est membre fondateur de l'Organisation Mondiale du Cheval Barbe (OMCB) et assure actuellement sa Présidence pour un mandat de quatre ans.

### La filière équine Marocaine

Cette présence réunit l'ensemble des acteurs majeurs de la filière équine marocaine sous un label commun « Le Barbe, Cheval marocain » : Ministère de l'Agriculture et de la Pêche Maritime, la Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC), la Fédération Royale Marocaine des Sports Equestres (FRMSE), l'Association du Salon du Cheval (ASC), et le Morocco Royal Tour (MRT).

Ces partenaires de la filière équine marocaine sont fiers d'accompagner les passionnés à la réalisation de leurs rêves et d'œuvrer à la transmission, le plus largement possible, notamment aux jeunes générations, de tous les trésors équestres marocains du passé, du présent et de l'avenir.